
Pièces 7 Pièces

Superficie 166 m²

Référence 83221892

Prix 395 000 €

Gilette
Maison à vendre (06830)
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À quelques pas du cœur du village, cette élégante maison de village de 150 m2 sur

trois  niveaux  offre  une  expérience  de  vie  exceptionnelle.  Imprégnée  d'une

atmosphère  chaleureuse  et  nostalgique,  elle  est  idéale  pour  des  retrouvailles  en

famille.La cuisine spacieuse et la salle à manger s'ouvrent sur un balcon offrant une

vue  panoramique  sur  le  village,  les  collines  et  les  montagnes.  Salon,  salle  de

douche,  et  buanderie  ajoutent  une  touche  pratique  au  niveau  principal.À  l'étage,

deux  chambres  élégantes  cohabitent  avec  un  vaste  salon  et  une  mezzanine

polyvalente. La terrasse spacieuse offre une ...

On foot it's only a few minutes walk on the cobbled streets from the entrance of the

village to this village house with 150 m2 living area on three levels. Here both family

and  friends  can  socialise  in  an  exceptional  environment  with  ambience  from  old

time.Entering  the  house  takes  us  directly  to  the  spacious  kitchen  and  continuing

through is a dining room facing a balcony with a splendid view over the village with

the  hills  and  mountains  behind.  On  this  level  there  is  also  a  lounge  as  well  as  a

shower room with toilet and a utility room. Going upstairs to the first floor there are

two ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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